

うえのにしちょう

# 上野西小だより

<http://school.iga.ed.jp/uenonishi-e/>

はつこう  
2025.6.11発行

だい3号

こうちょうしつ  
校長室より

たいいくさんかん  
**体育参観ありがとうございました。**

たいいくさんかん  
～2025体育参観テーマ～

きょうりょく  
**みんなが協力して**  
たの おも で のこ  
**楽しく思い出に残る 体育参観にしよう！**

6月7日(土)、2025年度体育参観を実施しました。週末ごとに雨が降り、6月7日はどうなるのか心配もしましたが、何週間ぶりかの週末の晴れ予報に子どもたちも職員も安心して当日を迎えることができました。当日は午後の高学年演技中に通り雨による中断もありましたが、みなさまのご協力により円滑に進行できましたこと、子どもたちの演技を最後まで熱心に観覧いただいたことに、心より感謝申し上げます。子どもたちは、温かい眼差しや拍手を受け、練習の成果を思いきり発揮することができました。心を一つにし、みんながつながった体育参観になりました。

また、PTA役員・委員のみなさまには、ご多忙の中を係員としてご協力いただき本当にありがとうございました。

各学年とも、5月に入り、「表現」(ダンス・組立)「団体種目」「徒競走」の3種目について、それぞれに目標を持ち練習を重ねてきました。どの種目においても学年なりの可愛さや力強さ、美しさがあり、子ども達の一生懸命さが伝わるすばらしい演技だったと思います。



ねんせい  
1年生

ねんせい  
2年生

ねんせい  
3年生



4年生

5年生

6年生

子どもたちの頑張りはすばらしく、演技をしている際の生き生きした表情、演技が終わり退場する時のやりきったという満足感一杯の笑顔、そして友だちとエールを送り合いながらその喜びを素直に表現している様子を見て、胸が熱くなりました。また、目的と見通しをもって主体的に取り組む姿は、はつらつとしていました。

体育参観に向けての練習や当日の演技・競技の中で力を十分に発揮できた子、力を出し切れずに悔しい思いをした子、演技や競技に出ることができず見ることによって学びを深めた子、けがや病気のため当日残念な思いをした子…など、様々な子どもたちの姿がありました。この経験を力にした子どもたちの今後の成長に期待しています。

いよいよ1学期も後半へ入ってきました。大きなイベントの中で成長した子どもたちの力をなくしてしまうことのないように、これからの一日一日、一時間一時間大切にしていきます。特に、学習規律や生活リズムについても今一度確認しながら、「伝え合う、重ね合うことを大事にしたわかる授業づくり」に取り組んでまいります。

## 《お知らせ》

現在何らかの要因で学校に登校できない児童については、オンラインによる授業・特別活動への参加や伊賀市教育支援センター（ふれあい教室）への登校等、個々に応じた支援に努めているところです。三重県及び伊賀市がフリースクールを利用する児童生徒への支援事業を実施していますのでお知らせします。（別紙参照） 今後とも家庭と連携しながら、子どもたちの学びと成長を支援していきたいと思いますのでよろしくお願いします。

※子どもたちの日常の様子については、「上野西小学校ホームページ」

（<http://school.iga.ed.jp/uenonishi-e/>）で公開しています。ぜひご覧ください。